
1

ATA DA VIGÉSIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA, DA 
TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA, DA DÉCIMA TERCEIRA 
LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI. Aos oito 
dias do mês de setembro do ano de dois mil e quinze, às nove horas, na 
Sala das Sessões deste Órgão Legislativo, sob a Presidência do Vereador 
Julio Cesar Portela, e secretariada pela Vereadora Camila Godói da Silva, 
1ª Secretária, realizou-se a Vigésima Sexta Sessão Ordinária, da Terceira 
Sessão Legislativa, da Décima Terceira Legislatura da Câmara Municipal 
de Itapevi, do Estado de São Paulo. O Senhor Presidente, Julio Cesar 
Portela, solicitou à 1ª Secretária, que fizesse a chamada dos Nobres 
Vereadores. Estiveram presentes os seguintes Vereadores: Adriano 
Camargo Antonio, Alexandre dos Santos Rodrigues, Anderson Cavanha, 
Antonio Carlos de Paulo, Camila Godói da Silva, Claudio Andre Carvalho 
Almeida Lopes, Claudio Dutra Barros, Eduardo Sanches Casagrande, 
Erondina Ferreira Godoy, Inácia Maria Nunes dos Santos, Ivonildo 
Andrade da Hora, Jose Lemes Jorge, Julio Cesar Portela, Luciano de 
Oliveira Farias eRoberto Borges de Miranda. Feita a chamada, verificado 
número regimental, o Senhor Presidente declarou instalada a presente 
Sessão Ordinária. O senhor Presidente solicitou ao vereador Luciano de 
Oliveira Farias que efetuasse a leitura de um trecho bíblico. O Senhor 
Presidente solicitou à senhora secretária que efetuasse a leitura das Ata 
que se encontra em pauta, que desde já se considera aprovada, 
independente de votação, salvo observação de algum vereador. Ata da 25ª 
Sessão Ordinária de 01/09/2015. APROVADA. O senhor presidente 
suspendeu a sessão por dez minutos. Retomados os trabalhos, o senhor 
presidente solicitou à 1ª Secretária que fizesse a chamada dos senhores 
vereadores. Adriano Camargo Antonio–“presente”; Akdenis Mohamad 
Kourani–“ausente”; Alexandre dos Santos Rodrigues–“presente”; 
Anderson Cavanha –“presente”; Antonio Carlos de Paulo –“presente”; 
Camila Godói da Silva –“presente”; Claudio Andre Carvalho Almeida 
Lopes –“presente”; Claudio Dutra Barros –“presente”; Eduardo Sanches 
Casagrande–“presente”; Erondina Ferreira Godoy–“presente”; Inácia 
Maria Nunes dos Santos–“presente”; Ivonildo Andrade da 
Hora–“presente”; Jose Lemes Jorge–“presente”; Julio Cesar 
Portela–“presente”; Luciano de Oliveira Farias–“presente”; Paulo 
Rogiério de Almeida–“ ausente”; Roberto Borges de Miranda–“presente”. 
Havendo número regimental, o senhor presidente declarou reinstalada a 
Sessão. O senhor presidente agradece presença dos alunos do CEMEB 
Benvindo Moreira Nery, professoras Letícia, Antonia Martins, Francilene, 
e a funcionária Graziele, e também os alunos do CEMEB Candido 
Portinari, professora Rosimeire, professor Clemente, diretora Rosmari, 
coordenadora Alessandra. O senhor presidente solicitou à 1ª Secretária 
que fizesse a leitura das justificativas de ausência constantes na pauta. 
Justificativa de ausência do vereador Ivonildo Andrade da Hora na Sessão 
Ordinária no último dia vinte e cinco de agosto de dois mil e quinze. 
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Justificativa de ausência do vereador Antonio Carlos de Paulo na Sessão 
Extraordinária no último dia vinte e sete de agosto de dois mil e quinze. O 
senhor presidente colocou em apreciação do Plenário. Houve 
concordância de todos. O senhor presidente solicitou à 1ª Secretária que 
fizesse a leitura dos projetos em pauta, para serem lidos e encaminhados 
às Comissões, e que desde já se encontram à disposição dos senhores 
vereadores para receber emendas. Às Comissões: - Projeto de Lei n° 
092/2015 - do Legislativo: Autoriza o Executivo Municipal a firmar 
convênio com o serviço de apoio e pequenas empresas- SEBRAE 
OSASCO – e com a Associação Comercial e Industrial de Itapevi – 
ACITA e dá outras providências. Projeto de Decreto Legislativo n° 
028/2015: Dispõe sobre a outorga de Título de Cidadão Itapeviense ao Sr. 
Celso Kiyoshi Takeda, e dá outras providências. Projeto de Decreto 
Legislativo n° 029/2015: Dispõe sobre a outorga de Título de Cidadão 
Itapeviense a Sra. Janete Tiharu Takeda Herrera Rodrigues, e dá outras 
providências. Projeto de Decreto Legislativo n° 030/2015: Dispõe sobre 
a outorga de Título de Cidadão Itapeviense ao Sr. Leonardo Vilanova 
Santanna, e dá outras providências. Projeto de Decreto Legislativo n° 
031/2015: Dispõe sobre a outorga de Título de Cidadão Itapeviense ao Sr. 
Sergio Montanheiro, e dá outras providências. O senhor presidente 
solicitou à 1ª Secretária que fizesse a leitura das correspondências que se 
encontram em pauta. Ofícios Executivo: OF. S. G. nº 643/15 Resp Req. 
Nº 537/2015; OF. S. G. nº 644/15 Resp Req. Nº 529/2015;  OF. S. G. nº 
645/15 Resp Req. Nº 530/2015. Em Questão de Ordem o vereador 
Luciano de Oliveira Farias solicitou a possibilidade de encaminhar as 
correspondências a quem de direito, dispensando a leitura. O senhor 
presidente colocou em apreciação do Plenário. Houve concordância de 
todos.  OF. S. G. nº 646/15 Resp Req. Nº 531/2015; OF. S. G. nº 647/15 
Resp Req. Nº 532/2015; OF. S. G. nº 648/15 Resp Req. Nº 533/2015; OF. 
S. G. nº 649/15 Resp Req. Nº 534/2015; OF. S. G. nº 650/15 Resp Req. Nº 
536/2015; OF. S. G. nº 651/15 Resp Req. Nº 537/2015; OF. S. G. nº 
652/15 Resp Req. Nº 539/2015; OF. S. G. nº 653/15 Resp Req. Nº 
526/2015; OF. S. G. nº 654/15 Resp Req. Nº 670/2015; OF. S. G. nº 
655/15 Resp Req. Nº 669/2015; OF. S. G. nº 656/15 Resp Req. Nº 
511/2015; OF. S. G. nº 657/15 Resp Req. Nº 512/2015; OF. S. G. nº 
658/15 Resp Req. Nº 513/2015; OF. S. G. nº 659/15 Resp Req. Nº 
516/2015; OF. S. G. nº 660/15 Resp Req. Nº 517/2015; OF. S. G. nº 
661/15 Resp Req. Nº 518/2015; OF. S. G. nº 662/15 Resp Req. Nº 
519/2015; OF. S. G. nº 663/15 Resp Req. Nº 519/2015; OF. S. G. nº 
664/15 Resp Req. Nº 521/2015;  OF. S. G. nº 665/15 Resp Req. Nº 
522/2015; OF. S. G. nº 666/15 Resp Req. Nº 523/2015; OF. S. G. nº 
667/15 Resp Req. Nº 509/2015; OF. S. G. nº 668/15 Resp Req. Nº 
510/2015; OF. S. G. nº 669/15 Resp Req. Nº 526/2015; OF. S. G. nº 
670/15 Resp Req. Nº 524/2015; Ofícios Diversos: Ofício GDMN 
170/2015. O senhor presidente solicitou à 1ª secretária que efetuasse a 
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leitura dos requerimentos em pauta. Req. 553 autor Paulo Rogiério de 
Almeida, e subscrito pelo vereador Julio Cesar Portela: Solicita ao 
Executivo junto a Secretaria de Governo e a Secretaria da Mulher, para 
que seja criado no Município de Itapevi um Programa de capacitação a 
mulheres em situação de vulnerabilidade econômica e social, e da outras 
providências. APROVADO. Req. 554 autor Paulo Rogiério de Almeida, 
e subscrito pelo vereador Julio Cesar Portela: Solicita ao Executivo junto a 
Secretaria de Governo e a Secretaria de Meio Ambiente, para que se faça 
um estudo no tocante a criação do Programa "Lixo Zero" no âmbito 
municipal, e da outras providências. Usou a palavra o vereador Luciano de 
Oliveira Farias. APROVADO. Req. 555 autor Paulo Rogiério de 
Almeida, e subscrito pelo vereador Julio Cesar Portela: Solicita ao 
Executivo junto as Secretária de Governo, Secretária da Mulher e a 
Secretária de Assistência Social e Cidadania, para que se faça um estudo 
referente à criação de um abrigo para mulheres vítimas de violência 
doméstica e familiar, no Município de Itapevi, e da outra providencias". 
APROVADO. Req. 556 autor Paulo Rogiério de Almeida, e subscrito 
pelo vereador Julio Cesar Portela: Solicita ao Executivo junto a Secretária 
de Cultura, Juventude e Turismo, para que se faça um estudo no tocante a 
criação do Programa de Empreendedorismo Cultural. APROVADO. Req. 
557 autor José Lemes Jorge: Solicita Informações do Poder Executivo, 
junto a Secretaria de Governo Municipal aos cuidados da Dr. Maria Ruth 
Banholzer, sobre a possibilidade de Criação de Curso de Prevenção de 
Acidentes com Noções de Primeiros-Socorros para os alunos da Rede 
Municipal de Ensino no Município - Itapevi - SP. APROVADO. Req. 
559 autor José Lemes Jorge: Solicita informação do Executivo junto a 
Secretaria Competente, estudos para Construção de Pista de caminhada na 
Estrada Elias Alves da Costa no Bairro do Parque Miraflor - Itapevi - SP. 
APROVADO. Req. 560 autor Ivonildo Andrade da Hora: Requeiro ao 
Governo Municipal junto a Secretaria de Cultura Juventude e Turismo, na 
pessoa do Secretário Sr. Secretário Ademir Vilhena Braga, se há estudo 
para a criação de um "Centro Esportivo Cultural da Juventude" na Cidade 
de Itapevi. Requerimento 560 foi retirado pelo autor. Req. 561 autor 
Ivonildo Andrade da Hora: Requeiro ao Executivo, junto à Secretaria de 
Planejamento, aos cuidados do Sr. José Américo Pereira Leite, se há 
estudo para a instalação de iluminação pública na Estrada da Servidão, 
Jardim Nova Vida /Itapevi-SP. Usou a palavra o vereador Ivonildo 
Andrade da Hora. APROVADO. Req. 562 autor Anderson Cavanha e 
subscrito pela vereadora Inácia Maria Nunes dos Santos : Requer ao 
Executivo junto a Secretaria de Planejamento, Sr. José Américo Leite, que 
oficie a Empresa SABESP, sobre a possibilidade do prolongamento da 
canalização de água na Estrada do Cipó - Bairro Chácara Mont Serrat- 
neste município. APROVADO. Req. 564 autor Paulo Rogiério de 
Almeida, e subscrito pelo vereador Julio Cesar Portela: Solicito 
informações do Executivo, juntamente à Secretaria de Meio Ambiente, 
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com relação à possibilidade de implantação de uma Feira EcoSolidária. 
APROVADO. Req. 565 autor Paulo Rogiério de Almeida, e subscrito 
pelo vereador Julio Cesar Portela: Solicito ao Executivo, estudo no tocante 
a inclusão do município de Itapevi no Programa filho que ama leva o pai 
ao AME, do Governo do Estado de São Paulo. APROVADO. Req. 566 
autor Paulo Rogiério de Almeida, e subscrito pelo vereador Julio Cesar 
Portela: Solicito informações do Executivo, juntamente à Secretaria de 
Educação, com relação à implantação de um Programa de Alimentação 
diferenciada para alunos alérgicos na rede pública de ensino. 
APROVADO. Req. 567 autor Antonio Carlos de Paulo: Requeiro ao 
Governo Municipal a informação se há estudos para a CRIAÇÃO DE UM 
LOCAL E SISTEMA INFORMATIZADO PARA BUSCA DE 
ACHADOS E PERDIDOS em nosso município. Usou a palavra o 
vereador Antonio Carlos de Paulo. APROVADO. Req. 568 autor Paulo 
Rogiério de Almeida: Solicito ao Executivo, juntamente a Secretaria de 
Educação, estudo viabilizando a possibilidade de transformar o CEMIP, 
em Centro Educacional Unificado (CEUs). Requerimento 568 ficou 
prejudicado pela ausência do autor. Req. 569 autor Paulo Rogiério de 
Almeida, e subscrito pelo vereador Julio Cesar Portela: Solicito ao 
Executivo, estudo que vise adaptar o Hospital Geral de Itapevi (HGI), para 
a captação de órgão de doadores em que é constada morte cerebral. O 
senhor presidente solicitou à Secretaria que emende o requerimento 569, 
para incluir a Secretaria Estadual de Saúde. APROVADO. Req. 570 autor 
Cláudio Lopes: "Solicita informação ao Poder Executivo junto à secretaria 
de governo Dra. Maria Ruth Banholzer, que interceda junto a secretaria de 
Planejamento se há estudos para criação de uma Área de Lazer No Bairro 
Jd. Vitápolis. APROVADO. Req. 571 autores Erondina Godoy, Luciano 
de Oliveira Farais e Akdenis Mohamad: " Requeremos informações sobre 
o deposito de lixos no final da Rua Crisântemos, Jd Hokkaido, neste 
município". Usaram a palavra os vereadores Erondina Ferreira Godoy, 
Adriano Camargo Antonio, Antonio Carlos de Paulo, Luciano de Oliveira 
Farias, Claudio Dutra Barros, Alexandre dos Santos Rodrigues. 
APROVADO. Req. 572 autor Paulo Rogiério de Almeida: " Solicito ao 
Executivo, estudo que vise melhorar os subsídios dos Conselheiros 
Tutelares". Requerimento 568 ficou prejudicado pela ausência do autor. 
Req. 573 autor Paulo Rogiério de Almeida, e subscrito pelo vereador Julio 
Cesar Portela: " Solicito ao Executivo, juntamente a Secretaria de 
Segurança, estudo referente a implantação de Base da Guarda Municipal 
no Cemitério (ao lado do velório)". APROVADO. Req. 574 autor Paulo 
Rogiério de Almeida, e subscrito pelo vereador Julio Cesar Portela: " 
Solicito ao Executivo, juntamente a Secretaria de Educação, estudo de 
parceria Público-Privada no Ensino Municipal de Itapevi". APROVADO. 
Req. 575 autor Paulo Rogiério de Almeida, e subscrito pelo vereador Julio 
Cesar Portela: " Solicito ao Executivo, juntamente a Secretaria de 
Desenvolvimento Econômico e Trabalho, estudo de implantar no 
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programa Conexão Jovem o Auxilio Transporte para todos os jovens". 
APROVADO. Req. 576 autor Ivonildo Andrade da Hora: Requeiro ao 
Executivo, junto à Secretaria de Planejamento, aos cuidados do Sr. José 
Américo Pereira Leite, informações se há estudos para instalação de 
iluminação pública no Parquinho, situada na Rua Uchoa Altura do nº 1177 
Alto da Colina, neste município. APROVADO. Req. 577 autor Paulo 
Rogiério de Almeida, e subscrito pelo vereador Julio Cesar Portela: " 
Solicito informações do Executivo estudo referente à implantação de 
placas indicativas de vagas preferenciais com mensagens educativas para 
pessoas com deficiência fisica, nesta Municipalidade". APROVADO. 
Req. 578 autor Paulo Rogiério de Almeida, e subscrito pelo vereador Julio 
Cesar Portela: " Solicito informações do Executivo estudo referente à 
implantação de vias de acessibilidade a deficientes físicos e visuais nos 
Condomínios Habitacionais da Cohab I e Cohab II, nesta 
Municipalidade". APROVADO. Req. 579 autor Paulo Rogiério de 
Almeida: " Solicito ao Executivo junto à Secretaria de Saúde, aos 
cuidados da Dra. Maria Dalva Amim dos Santos, informações sobre a 
implantação do Programa de Saúde Bucal para os Idosos". APROVADO. 
Req. 580 autor Anderson Cavanha: Requer informações do Executivo, 
junto à Secretaria de Trânsito e Transportes, Sr. Israel Rodrigues Marques, 
possibilidade de estudos para a colocação de redutores de velocidades, 
faixa de pedestres e sinalizações nas ruas abaixo descritas localizadas na 
3ª Gleba - Jd. Rosimeire, neste município. APROVADO. Req. 581 autor 
Paulo Rogiério de Almeida, e subscrito pelo vereador Julio Cesar Portela: 
Solicito ao Executivo, informações referentes a implantação de Aparelhos 
de Ultrassonografia no Pronto Socorro Central, nesta municipalidade. 
APROVADO. Req. 582 autor Paulo Rogiério de Almeida, e subscrito 
pelo vereador Julio Cesar Portela: "Solicito ao Executivo, estudo sobre a 
possibilidade de implantar o Programa Especial de Diagnóstico de 
Dislexia". APROVADO. Req. 583 autor Adriano Camargo Antônio: 
Solicita informações do Executivo junto ao DEMUTRAN, acerca de 
instalação de uma cobertura no ponto ônibus do Hospital Geral de Itapevi 
(HGI/Sanatorinhos). Req. 584 autor Cláudio Lopes: Solicito ao Executivo 
junto à Secretaria de Saúde aos cuidados da Dra. Maria Dalva Amim dos 
Santos se há estudos para Criação de um Hospital Oftalmológico no 
Município de Itapevi. APROVADO. Req. 586 autor Adriano Camargo 
Antônio: Solicita informações do Executivo junto ao DEMUTRAN, 
acerca de implantação de uma lombada na Rua Rodolpho Voight, em 
frente ao número 130, no Jardim Rainha. APROVADO. Em Questão de 
Ordem o vereador Alexandre dos Santos Rodrigues solicita a possibilidade 
de encaminhar as Indicações a quem de direito, dispensando a leitura. O 
senhor presidente colocou em apreciação do Plenário. Houve 
concordância de todos. Req. 587 autora Camila Godói: Solicito 
Informações do Executivo, se há estudos junto a Secretaria de Saúde a 
proposta de equiparação salarial de acordo com a região para os 
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especialistas em saúde de nutrição. APROVADO. Req. 588 autor Cláudio 
Lopes: Solicito ao Executivo junto à Secretaria de Esporte e Lazer aos 
cuidados do Sr. Joaquim Sinomi se há estudos para Manutenção no 
Estádio Municipal de Itapevi. APROVADO. Req. 589 autor Paulo 
Rogiério de Almeida, e subscrito pelo vereador Julio Cesar Portela: 
Solicito ao Executivo, junto a Secretaria de Segurança, aos cuidados do 
Sr. Kleber Ferreira Maruxo, estudo que vise aumentar o número de 
guardas municipais atuantes nos postos da rede Municipal de Saúde. 
APROVADO. Esgotado o tempo do Expediente, passou-se à Ordem do 
Dia. O senhor presidente solicitou à 1ª Secretária que fizesse a leitura dos 
projetos em pauta. Projeto de Resolução n° 009/2015: Altera a redação 
do artigo 23 da Resolução 003/2014. Em Questão de Ordem a vereadora 
Camila Godói da Silva solicitou a possibilidade de suspender a Sessão, 
para análise do Projeto de Resolução n° 009/2015. A sessão foi suspensa 
por quinze minutos. Retomados os trabalhos o senhor presidente solicitou 
à 1ª Secretária que fizesse a chamada dos senhores vereadores. Estiveram 
presentes os vereadores Adriano Camargo Antonio, Alexandre dos Santos 
Rodrigues, Anderson Cavanha, Antonio Carlos de Paulo, Camila Godói da 
Silva, Eduardo Sanches Casagrande, Erondina Ferreira Godoy, Inácia 
Maria Nunes dos Santos, Ivonildo Andrade da Hora, Jose Lemes Jorge, 
Julio Cesar Portela, Luciano de Oliveira Farias eRoberto Borges de 
Miranda. A sessão foi reinstalada. Projeto de Resolução n° 009/2015: 
Altera a redação do artigo 23 da Resolução 003/2014. Votação nominal. 
Adriano Camargo Antonio–“sim”; Akdenis Mohamad Kourani–“ausente”; 
Alexandre dos Santos Rodrigues–“sim”; Anderson Cavanha –“sim”; 
Antonio Carlos de Paulo –“sim”; Camila Godói da Silva –“sim”; Claudio 
Andre Carvalho Almeida Lopes –“ausente”; Claudio Dutra Barros 
–“ausente”; Eduardo Sanches Casagrande–“sim”; Erondina Ferreira 
Godoy–“sim”; Inácia Maria Nunes dos Santos–“sim”; Ivonildo Andrade 
da Hora–“sim”; Jose Lemes Jorge–“sim”; Julio Cesar Portela–“sim”; 
Luciano de Oliveira Farias–“sim”; Paulo Rogiério de Almeida–“ausente”; 
Roberto Borges de Miranda–“sim”. APROVADO com 13 (treze) votos 
favoráveis, 04(quatro) ausências. Passou-se à Explicação Pessoal. O 
senhor presidente perguntou ao 2º Secretário se houve algum vereador 
inscrito para Explicação Pessoal. O senhor 2º Secretário informou que não 
houve nenhum vereador inscrito. Nada mais a ser tratado, o Senhor 
Presidente, sob a proteção de Deus, declarou encerrada a presente sessão, 
da qual, para constar, lavrou-se a presente Ata que submetida à apreciação 
do Plenário, será considerada aprovada, recebendo as assinaturas do 
Presidente e Secretária. x.x.x.x.x.x.x.


